



# Route Navigation

## 〈進路説明会を終えて〉

説明会へのご出席ありがとうございます。高等学校・専修学校の説明が進路選択の参考になれば幸いです。説明会の中でも触れましたが、体験入学・学校説明会の開催回数も限られてきます。受験を考えている学校があれば、ぜひ参加してみることを勧めます。

後半で説明をした「入学試験のしくみ」は、一読するだけでは理解が難しい箇所もあります。要項をよく読んでいただき、分からないことがありましたら、担任または進路担当までご連絡ください。

進路選択は、生徒にとって非常に関心の深い事柄です。高校側の募集条件（学力・人物・実績など）をクリアすることはもちろん、校風や交通の便、自分の将来の目標とも照らし合わせ、ご家族でじっくりと考えてみてください。

20年、30年先を見据え、1年1年着実に  
年輪を刻んでいきたい

豊田章男（トヨタ自動車社長）

## 《体験入学情報》

### ◎ 名古屋工業高等学校（私立高校【男子校】）

◆日時：11/6（日）・12/4（日）9：00～12：00

◆内容：学校紹介、校内施設見学

◆申込期限：11/1（火）・11/29（火）まで

### ◎ 名古屋経済大学高蔵高等学校（私立高校）

◆日時：11/5（土）・12/10（土）9：00～12：00

◆内容：学校説明・入試説明、公開講座、施設見学等

◆申込期限：10/31（月）・12/5（月）まで

### ◎ 愛知みずほ大学瑞穂高等学校（私立高校）

◆日時：11/5（土）・12（土）9：00～12：00

◆内容：学校紹介、授業体験 or 部活動体験、校内施設見学、個別入試相談

◆申込期限：10/31（月）・11/7（月）まで

◆その他：参加希望者には別紙申込書を渡すので、早めに申し出ること。



※ 体験入学に行った後に提出する「体験入学メモ」は、その日のうちにしっかりと記入し、期限を守って提出するようにしましょう。

## 《私の進路選択》

第4弾は、英語科担当の彦田先生です。

---

25年前、広島に住んでいた中学3年生の私の将来の夢。それは…「広島東洋カープの外国人選手の通訳になる」ことでした。ちょうどその年、カープはリーグ優勝しました（不思議な縁を感じています）。別に野球をやっていたわけではなかったけど、影響を受けやすい私は、いつしかそんなことを思うようになりました。

進路選択の時、「県外の国際科のある学校に行きたい。」と両親に切り出しました。両親は私の浮わつた気持ちを見透かしていました。今思えば、恥ずかしいほど、何も考えていなかったと思います。進学は県内の普通科高校に行くことにしました。

今度は三年間じっくりと考え、英語科がある大学に進学しました。少し遠回りしたようにも感じますが、今の自分があるのは意志をもって進学したからだと思っています。中途半端な気持ち（自分の場合はただの思いつき）で進学しても、継続して努力し続ける力は生み出すことができなかったと思います。実際に、語学を習得しようと思えば、意志がないとやり遂げることはできません。これは、何にでも共通して言えそうです。みんなには意志をもって進学してほしい。その先にはすばらしい未来が待っています。

